



Jahresbericht 2008 des Chefs Gruppenmeisterschaft

Begonnen wurde auch die diesjährige Gruppenmeisterschaft mit der Heimrunde.

Am 10 April eröffneten wir mit einer Gruppe im Feld A und zwei Gruppen im Feld D die Saison 2008 in unserem Schiessstand in Ziefen.

Die Standartgewehr-Gruppe schoss ein Resultat von 946 Punkten, die beiden Gruppen im Feld D erreichten 650 Punkte SG-Ziefen 1 und 678 Punkte SG-Ziefen 2 (Jungschützen).

Die besten Einzelresultate wurden im Feld A von Stefan Dürr und Balz Recher mit je 194 Punkten geschossen, im Feld D glänzten Michael Vöglin 140 Punkte und Rudolf Bolliger mit 138 Punkten.

Dank der Organisation der beiden Schützengesellschaften Liestal und Ziefen konnte wieder eine zentrale Bezirksauscheidung auf der Sichert in Liestal durchgeführt werden.

Am 26 April bestritten wir dann mit einer Gruppe im Feld A und zwei Gruppen im Feld D die Bezirksrunde. Mit den Resultaten von 946 im ersten und 965 Punkten im zweiten Durchgang, wurde ein Total unserer Feld A Gruppe von 1911 Punkten geschossen, die schlussendlich vor der SG-Liestal zum Bezirksmeister reichten.

Im Feld D schossen die Schützen der Gruppe SG-Ziefen 1 (Senioren) 633 und 648 Punkte, Total 1281 Punkte.

Sehr gute Resultate erreichten die Schützen der SG-Ziefen 2 mit Punkten von 676 im ersten und 668 im zweiten Durchgang und einem Total von 1344 Punkten gelang es unserer Jungmannschaft tatsächlich die Bezirksmeisterschaft vom Feld D für sich zu entscheiden, Bravo!

Beste Einzelresultate im Feld A schossen Marcel Jermann 197 Punkte, Stefan Dürr, Balz Recher und Peter Räuftlin mit je 195 Punkten. Im Feld D waren dies Sven Brander 141 Punkte, Lars Brander 139 und 137 Punkte und Martin Recher 137 Punkte.

Nach einem tollen Wettkampftag wurden die Diplome der Felder A und D der SG-Ziefen als Bezirksmeister überreicht.

Am 17. Mai traten wir mit je einer Gruppe in den Feldern A und D zur Kantonalrunde auf der Sichert in Liestal an. Im Feld A wurden Resultate von 952 und 957 Punkte geschossen. Spannend wurde es kurz vor Schluss des Wettkampfes, Stefan Dürr schoss mit einem Neuner, neunzehn Zehnern und dem höchsten Tagesresultat von **199 Punkten** die Gruppe der SG-Ziefen auf den guten 2 Platz. Gewonnen wurde die Kantonalrunde von der SG-Münchenstein.

Mit einem ziemlich misslungenen ersten Durchgang und 639 Punkte begann unsere Gruppe im Feld D die Kantonalausscheidung, in der zweiten Hälfte bewiesen unsere Jüngsten und Martin Hug aber einmal mehr, dass sie Schiessen können. Dank einem guten Resultat von 683 Punkten und einem Total von 1322 qualifizierten sie sich mit dem 13 Rang für die erste Eidgenössische Hauptrunde. Die besten Einzelresultate wurden geschossen von Lars Brander 140 und 137 Punkte, Martin Hug 139 Punkte und Lukas Räuftlin 137 Punkte. Gewonnen wurde die Kantonalrunde im Feld D von dem SV-Liesberg 1385 Punkte, 2 FS-Arlesheim und 3 SG-Birsfelden 1361 Punkte.

Am 12. Juni nach einer Donnerstagsübung schossen wir dann bei uns in Ziefen die erste Eidgenössische Runde vom Feld A. Mit einem enttäuschenden Resultat von 941 Punkten schieden wir auch im Jahr 2008 auf dem vierten Platz unserer Kombinationsgruppe aus. Das beste Einzelresultat an diesem Tag erreichte Peter Räuftlin mit 193 Punkten.

Eine Woche später, 1 Tag vor dem Zuger Kantonschützenfest und auch während einer Donnerstagsübung schossen die Schützen vom Feld D die erste Eidgenössische Runde.



Jahresbericht 2008 des Chefs Gruppenmeisterschaft

Mit einem Total von 668 Punkten und dem Höchstresultat von Sven Brander mit 138 Punkten, musste sich leider auch unsere Gruppe im Feld D von der Gruppenmeisterschaft 2008 verabschieden.

Zum Schluss möchte ich allen Gruppen- und vor allem unseren Jungschützen, die sich alle Jahre wieder mit vollem Elan bei der Gruppenmeisterschaft beteiligen, danken. Herzlichst möchte ich auch den treuen Warnern und allen Helfern fürs mitmachen danken, den Schützen und ihren Angehörigen wünsche ich viel Glück im 2009 und guet Schuss.

Gruppenchef: *Roger Tschopp*

Ziefen 21.12.2008